

NOTA DE PRENSA N.º 054-2024

Para brindar mayor seguridad a los vecinos

ELECTROSUR MEJORA SERVICIO DE ALUMBRADO PÚBLICO EN JUNTA VECINAL CIUDAD DE DIOS - HABITAT

Tacna, 12 de noviembre de 2024.- El anuncio de mejoramiento del alumbrado público lo realizó el gerente general de Electrosur, Rómulo Hernández Salvatierra, durante la ceremonia por el 34 aniversario de la junta vecinal Ciudad de Dios – Hábitat.

Indicó que a la fecha los trabajos de cambio de luminarias de sodio por tecnología LED tienen un avance del 50% y prevé que estos culminen el próximo viernes. “Se van a instalar 100 luces LED en esta zona para seguridad de sus habitantes” manifestó.

Asimismo, adelantó que a través del programa de mejoramiento del servicio de alumbrado público tienen previsto cambiar 8 mil luces en la ciudad de Tacna, como muestra del compromiso responsable de Electrosur con la comunidad y el medio ambiente.

Por su parte, Héctor Liendo Alcázar, presidente del Directorio, saludó a los presentes, al alcalde Provincial de Tacna, Pascual Güisa y su comitiva, destacando la disposición de la autoridad edil por trabajar de forma articulada con la empresa eléctrica.

“Felicitamos a los vecinos de Habitat por su aniversario y nos aunamos a su celebración para decirles que Electrosur está al servicio de su pueblo y mi gestión viene promoviendo el trabajo conjunto con las autoridades de Tacna y Moquegua, porque todos hasta las zonas más alejadas deben contar con el servicio eléctrico”, finalizó.

Agradecemos su difusión

Oficina de Imagen y Responsabilidad Social Electrosur